



Prendre soin de son matériel en dehors de la classe

publié le 08/12/2014

Objets perdus, utilisation des casiers

De nombreux vêtements oubliés dans les salles de cours ou récupérés dans la cour de récréation sont rapportés dans le bureau des surveillants, pensez à réclamer quand il manque des affaires.

Il est important d'utiliser les casiers mis à disposition des élèves pour protéger leur matériel pendant les inter-classes. Quand un sac est posé par-terre, il peut être piétiné, déplacé et même visité !

Il reste encore quelques casiers disponibles.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.